



**Alumna: Zamorano Calvo Alva Saraí.**

**Maestra: Zamorano Rodríguez María Cecilia.**

**Nombre del trabajo: Administración de estrategia de los servicios de enfermería.**

**Materia: Administración y evaluación de los servicios de enfermería.**

**Grado: 9**

**Grupo: "B".**

**Comitán de Domínguez Chiapas 3 de junio de 2020**

**PASIÓN POR EDUCAR**

## **Administración estratégica de los servicios de enfermería.**

En el presente ensayo hablare de la planeación de los servicios de enfermería, conceptos básicos, el plan de trabajo y diagnósticos situacional en la que nos ayudara par esta unidad a conocer la importancia de cada tema que ayuda para saber más sobre la administración y como se desarrolló en el ámbito de la salud.

La planificación consiste en la elaboración de estrategias diseñadas para reforzar las respuestas del paciente, identificadas en el diagnóstico de enfermería. Durante la fase de planificación, se elaboran los objetivos y las intervenciones de enfermería. Los objetivos indican lo que será capaz de hacer la persona cuidada como objetivo de las acciones de enfermería. Existen diversos objetivos del plan de cuidado que ayuda a promover la comunicación, de igual manera se ven los principales componentes del plan de cuidado en el consta de cuatro etapas en los componentes de la planificación en el proceso de enfermería, donde existe un desarrollo de intervenciones de enfermería que ayudaran en el proceso de planeación.

Las intervenciones enfermeras son acciones llevadas a cabo por las enfermeras para controlar el estado de salud, reducir los riesgos, resolver, prevenir o manejar un problema, facilitar la independencia o ayudar con las actividades de la vida diaria y promover una sensación optima de bienestar físico, psicológico y espiritual.

Asegurarse de que el plan se registra correctamente, las formas y métodos para registrar el plan de cuidados debería hacerse para responder a las necesidades de las enfermeras y de los pacientes de cada institución. Cuando cambie de centro de trabajo, familiarícese con las políticas y estándares de cada institución para registrar el plan de cuidados: usted es responsable de que el plan de cumple los estándares específicos de cada centro.

La departamentalización está entrelazado con la planificación ya que esta es un proceso por medio del cual se forman grupos de trabajo, agrupando tareas, funciones o actividades similares y relacionadas, En un primer plano se distribuye el trabajo por tareas, logrando cierta especialización por departamento que permite obtener mejores resultados y ganancias en productividad, logrando de esta manera una departamentalización eficiente, existen objetivos que ayudan a conocer y entender la división adecuada de las funciones de la empresa., reducir y concretar las tareas asignadas a cada trabajador, para que la lleven a cabo de manera más eficiente.

Existen tipos de departamentalización que van a depender de la forma en cómo se conceptúe los departamentos de la empresa.

El plan de trabajo es un documento que nos brinda información específica acerca de los pasos que tendremos que dar para desarrollar un proyecto, incluye aspectos como: quién trabajará en qué tareas, la forma de realización de las mismas, tiempos y calendarios de inicio y fin; entre muchos otros detalles.

Los planes de trabajo, en cualquier área, deben establecer el tiempo en el cual debe ser desarrollado, los objetivos o metas a alcanzar, describir los pasos a seguir y el orden correspondiente, así como determinar cada cuánto tiempo se deberá hacer un seguimiento del mismo con el fin de evaluar si se debe modificar algún paso o no.

Existen que se pueden seguir para identificar el objetivo y finalidad del plan de trabajo, en el área laboral los planes permiten determinar cuál es el trabajo a llevar a cabo durante los próximos meses según su orden de importancia, el paso a seguir es la redacción de una introducción que explique las razones por las cuales se debe realizar este trabajo, y los antecedentes, texto en el cual se expondrán los resultados de informes anteriores. Estos contenidos no deben ser extensos.

Diagnostico situacional es el conocimiento aproximado de las diversas problemáticas de una población objetivo, a partir de la identificación e interpretación de los factores y actores que determinan su situación, un análisis de sus perspectivas y una evaluación de la misma. Diagnóstico de la situación de salud- enfermería, conlleva un conjunto de actividades que permiten la identificación de necesidades y/o problemas de salud de una comunidad o población específica que están basados en las necesidades de información de los distintos niveles del sistema sanitario.

Para concluir puedo decir que los puntos que se menciona al principio es importante para la salud ya que esta nos ayuda a ver cómo, lo podemos emplear en enfermería, y principalmente en la administración, ya que con esto nos ayuda a planear ciertos puntos para que esto se mejore, como también se habló de los diagnósticos situacionales que estos ayudan siempre para realizar un diagnóstico de situación de salud en la que veremos las principales amenazas y riesgos por la ubicación.

Bibliografía.

Antología administración y evaluación de los servicios de enfermería.